

Mundartpop-Aufsteiger.....

«Guet Eso»: Monomode taufen ihre EP im «Kreuz»

Am Samstag, 4. März, taufen die Mundartpop-Aufsteiger Monomode aus Wynigen ihr Debut-Album, ihre «Guet Eso»-EP, im «Kreuz» in Herzogenbuchsee.

Die Pop-Newcomer Monomode aus Wynigen befinden sich auf dem besten Weg, sich in der Schweizer Mundartpop-Musikszene einen festen Platz zu sichern. Mit ihren ersten Singles schafften sie es auf Anhieb ins Programm diverser Radiostationen wie Radio Swiss Pop sowie unzähligen Indie-Stationen. Gleichzeitig wächst ihre Fangemeinde rasant, auch auf Social Media.

Die anfangs 2020 gegründete Band nutzte die Ruhe während der Pandemie. Die fünf erfahrenen Musiker – Christian Steinmann (Schlagzeug), Christoph Jutzeler (Bass), Michael Wild (Stimme / Gitarre), Michael Augustin (Gitarre) und Michael Schweizer (Tasten) – welche noch vor Monomode als Support von Sandee, Plüsch, Natacha, u.a. unterwegs waren gönnten sich nicht etwa eine Corona-Pause, sondern erschufen ihre tiefgängige, moderne, energiereiche und zugleich melancholische Monomode-Welt.

2022 begab sich Monomode ins Studio um ihre Debut-EP zu produ-

zieren. Dabei erhielten sie Schützenhilfe vom renommierten Produzenten Luk Zimmermann (Ex-Lunik). Er verlieh den eingängigen Mundartpop-Rock Songs ihren Charakter, der irgendwo zwischen Baschi und Hecht angesiedelt ist.

Local Night im Kreuzkeller

Vor der eigentlichen Plattentaufe und dem Auftritt von Monomode wird im Rahmen der Local Night die lokale Band «The Heast» dem Publikum gehörig einheizen. Die Band besteht seit 2014 – und sie träumt vom Sprung aus dem muffigen Keller auf die grosse Bühne (mehr dazu: vgl. Text unten). (buz)



Wollen sich in der Mundartpop-Szene einen festen Platz sichern: Monomode. (Bild: zvg)

KreuzKellerBühne: Local Night mit Monomode & The Heast

Türöffnung: 19 Uhr;
Konzert «The Heast»: 20.30 Uhr;
Konzert / EP-Taufe Monomode: 21.30 Uhr
www.kreuzkellerbuehne.ch
www.monomode.ch
www.theheast.ch

«The Heast»

«Auf die grosse Bühne» – jede Stimme zählt!

Aus dem muffigen Keller auf die grosse Bühne! Diesen Traum möchte die Buchser Rockband «The Heast» realisieren. Mit dem Voting für die Teilnahme am Summerside Festival in Grenchen könnte dies möglich werden.

Die vier Vollblut-Musiker aus der Region Herzogenbuchsee – Sänger Jüre, Gitarrist Oli, Bassist Remo und Schlagzeuger Timo – bilden die 2014 gegründete Rockband «The Heast». Jetzt wartet die grosse Chance auf

sie – ein Auftritt am Summerside-Openair in Grenchen. Bei diesem Festival vom 23./24. Juni 2023 auf dem Flugplatz Grenchen haben aufstrebende Bands die Möglichkeit, auf der grossen Bühne aufzutreten. Nachdem die Buchser Band im vergangenen Sommer bereits erste Openair-Luft geschnuppert hatte, will sie nun eine neue Dimension erreichen.

Voting läuft

Die Teilnahme am Summerside Open-

air wäre für «The Heast» ein wichtiges Karriere-Sprungbrett. Dafür brauchen Jüre, Oli, Remo und Timo die Unterstützung aller Rock-Fans. Welche Gruppen aus momentan 59 vorqualifizierten Bands nämlich schliesslich in Grenchen auftreten dürfen, wird per Voting entschieden. Dieses Voting läuft noch bis zum 22. Februar – der richtige Zeitpunkt, jetzt für die vier Buchser die Stimme abzugeben. Jede Stimme zählt! (buz)

Band-Infos: www.theheast.ch



Vote hier: www.summerside.ch/promo-bandcontestvote oder mit dem QR-Code

Anzeige

Besser Sehen in Herzogenbuchsee

Unsere Leistungen rund um Dein besseres Sehen:

- Inhabergeführter Meisterbetrieb
- Ausführliche, persönliche Beratung
- riesige Brillenauswahl auch an Sportbrillen, Schiessbrillen und Schutzbrillen
- Kontaktlinsen
- Spezialanfertigungen
- Kinder-Brillen
- Kauf auf Rechnung mit Ratenzahlung (bis zu 12 Monaten zu 0% Zinsen) möglich
- und vieles mehr!

Sandra Flückiger und Rico Flückiger freuen sich auf Sie!

Du bist überzeugt?
Dann vereinbare gleich einen Termin mit uns und lass dich ausführlich von uns beraten!

FLÜCKIGER OPTIK
HÖRCENTER

luege... lose... Flückiger

Herzogenbuchsee | Bernstrasse 7 | Tel. 062 961 90 50 | www.flueckiger-optik-hoercenter.ch